

LE NOUVEAU

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

Le port anglais de Portsmouth attaqué par l'aviation allemande

En Italie, dans la région d'Aprilia et dans le secteur Anzio-Littoria, les Anglo-Américains passent à l'offensive

Sur le Dniester inférieur, les Soviétiques éprouvent de lourdes pertes en hommes et en matériel

Quartier Général du Führer. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique :

Sur le littoral de la mer Adriatique, l'ennemi a essuyé son dernier effort d'artillerie, dans les premières heures de la matinée d'aujourd'hui, jusqu'à atteindre le port de Nettuno.

Mettant en ligne des avions de bataille et de puissantes troupes d'infanterie et de chars, il est ensuite passé à l'ouest d'Aprilia et dans le secteur Ostia-Littoria. Les combats ont eu lieu dans le secteur de Nettuno, dans le secteur de Ostia-Littoria, dans le secteur de Fregene et dans le secteur de Santa Marinella.

Le centre de gravité de l'offensive était également situé, hier, dans le secteur de Nettuno et dans le secteur de Ostia-Littoria. Les combats ont eu lieu dans le secteur de Nettuno, dans le secteur de Ostia-Littoria, dans le secteur de Fregene et dans le secteur de Santa Marinella.

Le centre de gravité de l'offensive était également situé, hier, dans le secteur de Nettuno et dans le secteur de Ostia-Littoria. Les combats ont eu lieu dans le secteur de Nettuno, dans le secteur de Ostia-Littoria, dans le secteur de Fregene et dans le secteur de Santa Marinella.

Les Alliés tentent d'obliger les Allemands à jeter leurs réserves dans la bataille d'Italie

UN EXPOSÉ DU GÉNÉRAL DITTMAR

Berlin, 23. — Dans sa causerie hebdomadaire à la radio allemande, le lieutenant-général Dittmar, chef de l'état-major de l'armée allemande, a exposé les raisons de la situation actuelle en Italie.

« L'ennemi a tenté de nous obliger à jeter nos réserves dans la bataille d'Italie », a déclaré le général Dittmar. « Nous avons résisté à cette tentation, car nous savons que nos réserves sont nécessaires pour d'autres fronts. »

« L'ennemi a tenté de nous obliger à jeter nos réserves dans la bataille d'Italie », a déclaré le général Dittmar. « Nous avons résisté à cette tentation, car nous savons que nos réserves sont nécessaires pour d'autres fronts. »

Les attaques des avions anglo-américains contre la population civile du Reich

Berlin, 23. — La presse allemande a annoncé hier que les avions anglo-américains ont effectué de nouvelles attaques contre la population civile du Reich.

« Les avions anglo-américains ont effectué de nouvelles attaques contre la population civile du Reich », a déclaré la presse allemande. « Les avions ont jeté des bombes incendiaires sur des villes et des villages, causant de nombreuses victimes et des dégâts matériels importants. »

Le Fuehrer et le Duce affirment leur foi en la victoire finale

A L'OCCASION DU 5^e ANNIVERSAIRE DU PACTE GERMANO-ITALIEN

Berlin, 23. — A l'occasion du 5^e anniversaire du pacte germano-italien, le Führer et le Duce ont affirmé leur foi en la victoire finale.

« Le Führer et le Duce ont affirmé leur foi en la victoire finale », a déclaré la presse allemande. « Ils ont souligné que le pacte germano-italien est une alliance solide et durable, qui nous permettra de vaincre nos ennemis communs. »

Des bandits tuent un policier et en blessent un autre à Duisans

Les agresseurs s'emparent ensuite de tickets de ravitaillement

Mardi, dans la matinée, une voiture automobile venant de quitter la ville d'Arras, a été arrêtée par des bandits à Duisans.

« Des bandits ont arrêté une voiture automobile venant de quitter la ville d'Arras », a déclaré la presse locale. « Les bandits ont tué un policier et en ont blessé un autre. Ils se sont emparés de tickets de ravitaillement et ont ensuite disparu. »

M. IMREDY, MINISTRE DU COMMERCE HONGROIS

Plus de gaz à Auxerre

M. MENEMENJOLLOU REÇUT M. ZINOGRADOV

Plus de gaz à Auxerre

M. MENEMENJOLLOU REÇUT M. ZINOGRADOV

Plus de gaz à Auxerre

M. MENEMENJOLLOU REÇUT M. ZINOGRADOV

Plus de gaz à Auxerre

M. MENEMENJOLLOU REÇUT M. ZINOGRADOV

Plus de gaz à Auxerre

M. MENEMENJOLLOU REÇUT M. ZINOGRADOV

RECRUDESCENCE DES ATTAQUES AÉRIENNES contre le territoire français

Paris, 23. — Plusieurs villes et localités du Nord ont été bombardées.

BOMBES EXPLOSIVES ET INCENDIAIRES SUR ÉPINAL

Paris, 23. — De nombreuses bombes explosives et incendiaires ont été jetées sur Epinal, causant de nombreuses victimes et des dégâts matériels importants.

« De nombreuses bombes explosives et incendiaires ont été jetées sur Epinal », a déclaré la presse locale. « Les bombes ont causé de nombreuses victimes et des dégâts matériels importants. »

BOURGES ATTAQUÉE

SAUVETEURS A PARIS

RECEPTION DES MINEURS

SAUVETEURS A PARIS